

Detectives pertenecientes al Equipo MT-Cero de la Brigada de Investigación Criminal Limache de la Policía de Investigaciones de Chile, en coordinación con el Ministerio Público, detuvieron a un sujeto de 24 años, por su responsabilidad en la comercialización de cannabis sativa en la comuna de Limache.

Según antecedentes aportados por la PDI, tras un trabajo de análisis criminal se logró establecer que el imputado por medio de una aplicación de redes sociales captaba a consumidores de droga, a quienes los citaba en diferentes lugares para concretar la entrega, por medio de la modalidad de delivery.

De esta manera, los oficiales de la PDI realizaron un operativo antinarcóticos que les permitió detener al sujeto cuando realizaba una transacción, posteriormente, concurrieron hasta su domicilio donde se incautó un total de 339 gramos de cannabis,valuada en \$2.000.000, además, de dinero en efectivo y una pesa digital, utilizada para la dosificación de la sustancia ilícita.

El imputado será puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Limache para efectuar su correspondiente control de detención.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado